



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT  
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT  
RAPAT DENGAR PENDAPAT KOMISI VII DPR RI DENGAN  
DIREKTUR UTAMA PT ANEKA TAMBANG (PERSERO) Tbk. DAN RAPAT DENGAR  
PENDAPAT UMUM DENGAN PRESIDEN DIREKTUR PT VALE INDONESIA**

Tahun Sidang	: 2013 -2014
Masa Persidangan	: III
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat
Dengan	: Direktur Utama PT Aneka Tambang (Persero) Tbk dan RDPU dengan Presiden Direktur PT Vale Indonesia.
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari, Tanggal	: Rabu, 12 Februari 2014
Pukul	: 10.00 WIB s.d 14.30 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi VII DPR-RI
Ketua	: Drs. Ir. H. Sutan Bhatoegana, MM
Sekretaris	: Dr. Dewi Barliana Soetisna, M.Psi
Hadir Anggota	: 30 dari 51 Anggota Komisi VII DPR-RI orang izin
Hadir Pemerintah	: Direktur Utama PT Aneka Tambang (Persero) Tbk dan Presiden Direktur PT Vale Indonesia beserta jajarannya.
Acara	: " Pelaksanaan Fungsi Pengawasan." Evaluasi Kinerja Tahun 2013 dan Rencana Kerja Tahun 2014.

## **I. PENDAHULUAN**

1. Rapat Dengar Pendapat Komisi VII DPR RI dengan Direktur Utama PT Aneka Tambang (Persero) Tbk dan RDPU dengan Presiden Direktur PT Vale Indonesia pada Hari Rabu, tanggal 12 Februari 2014 dibuka pukul 11.50 WIB yang dipimpin oleh Ketua Komisi VII DPR RI, Drs. Ir. H. Sutan Bhatoegana, MM dan terbuka untuk umum.
2. Ketua Rapat menyatakan agenda Rapat Dengar Pendapat dengan Direktur Utama PT Aneka Tambang (Persero) Tbk dan RDPU dengan Presiden Direktur PT Vale Indonesia dengan pokok bahasan Pelaksanaan Fungsi Pengawasan, membahas Evaluasi Kinerja Tahun 2013 dan Rencana Kerja Tahun 2014.

## **II. KESIMPULAN**

1. Komisi VII DPR RI memberikan apresiasi atas kinerja PT Aneka Tambang (Persero) Tbk dan PT Vale Indonesia di Tahun 2013, selanjutnya diharapkan dapat meningkatkan kinerja dan kontribusi bagi negara dan masyarakat.

2. Komisi VII DPR RI mendesak PT Aneka Tambang (Persero) Tbk dan PT Vale Indonesia untuk meningkatkan anggaran *Corporate Social Responsibility (CSR)* dan program-program perlindungan lingkungan hidup serta pengembangan kearifan budaya lokal.

### **III. PENUTUP**

Rapat ditutup Pukul 14.30 WIB

Jakarta, 12 Februari 2014

**PIMPINAN KOMISI VII DPR-RI  
KETUA,**



**Drs. Ir. H. SUTAN BHATOEJANA, MM**